

Protokoll des Ortsbeirates Hofen über die 4. ordentliche Sitzung

**am Montag, 14. November 2016 um 19:30 Uhr
im Gasthaus zur Alten Schmiede**

Anwesend: stellv. OV Andreas Dorn Dirk Kalheber
 Sascha Holzinger Gundula Helsper

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Dorn eröffnete die Ortsbeiratssitzung, begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der letzten Sitzung vom 27.09.2016 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 3 Mitteilungen

Die Mitteilungen der Stadt Runkel wurden weitergegeben.

TOP 4 Neuwahl des Ortsbeirates Hofen

Zum Wahlleiter wurde Dirk Kalheber vorgeschlagen, der dieses Amt übernahm und die Wahl durchführte.

Zum Ortsvorher wurde Andreas Dorn vorgeschlagen.
Er wurde mit 3 Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Zur stellvertretenden Ortsvorsteherin wurde Gundula Helsper vorgeschlagen.
Sie wurde mit 3 Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Zum Schriftführer wurde Sascha Holzinger vorgeschlagen.
Er wurde mit 3 Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Zum stellvertretenden Schriftführer wurde Dirk Kalheber vorgeschlagen.
Er wurde mit 3 Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Der Ortsbeirat Hofen setzt sich nun wie folgt zusammen:

Ortsvorsteher:	Andreas Dorn
Stellvertretende Ortsvorsteherin:	Gundula Helsper
Schriftführer:	Sascha Holzinger
Stellvertretender Schriftführer:	Dirk Kalheber

TOP 5 Verschiedenes

Das Kopfsteinpflaster in der Kerkerbachtalstraße (von der Bushaltestelle aus ins Unterdorf herunter) ist durch den mehrmaligen Starkregen ausgespült.

Um weitere Schäden zu vermeiden, schlägt der OB eine Ausbesserung durch erneutes „Sanden“ der betroffenen Fläche vor.

Im Bereich des Telekom-Kasten (Beginn der Kerkerbachtalstraße, vor dem Haus Eschenauer Straße 10, Elfriede Kastenholz) hat sich das davor liegende Kopfsteinpflaster abgesenkt. Da die Baumaßnahmen der Telekom erst Anfang dieses Jahres erfolgt sind und ein weiteres Absenken des Pflasters möglich ist, bittet der OB um eine Prüfung.

Nach dem Verkehrsunfall am 10. Oktober 2016 im Bereich der Hofener Kreuzung haben sich die Anwohner bereits beim Bürgermeister gemeldet und auf die Gefahren und Ängste hingewiesen. Der Kreuzungsbereich ist von Steeden aus kommend schlecht einsehbar und vor 2 Jahren gab es bereits einen Unfall mit Todesfolge in Fahrtrichtung Niedertiefenbach. Der Ortsbeirat bittet um Überprüfung, welche Verkehrs- Sicherheitsmaßnahmen nach STVO in Frage kommen können.

DGH Hofen:

Folgende gravierende Punkte sind in einem Termin zwischen Frau Ulrike Belz und Herrn Andreas Dorn aufgenommen worden

- In der Küche befinden sich Schimmelsporen an der Decke und im Bereich des Dachfensters.
- Eine Deckenlampe in der Küche ist komplett verschimmelt.
- Der Sanitärbereich benötigt einen neuen Anstrich.
- Es fehlen Rosettenabdeckungen für Rohre, die aus der Wand kommen.
- Es befindet sich ein veralteter Verbandskasten im Bürgerhaus, hier ist eine Neuanschaffung nach Norm und UVV-Richtlinien nötig.
- An der Theke ist ein Schubfach defekt.
- Steuergerät Heizung ist seit längerem defekt.

Der Ortsbeirat beantragt eine Grundreinigung des Bürgerhauses, insbesondere für den Küchenbereich.

Der TSV Hofen-Eschenau, Abteilung Tischtennis, benötigt eine spezielle Beleuchtung für den Spielbetrieb. Dies ist bereits mit den Verantwortlichen des TSV und dem Bürgermeister im Vorfeld besprochen worden.

Zwischenzeitlich hat am 17.11.2016 bereits ein Ortstermin mit Frau U. Belz, Herrn M. Kremer und Herrn A. Dorn stattgefunden. Dabei wurden diverse Maßnahmen bezüglich den Punkten Dach im Küchenbereich, Boiler, Verbandskasten und Heizung von Herrn Kremer eingeleitet. Hierbei dankt der OB, der schnellen und unbürokratischen Umsetzung von Herrn Kremer.

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr



Andreas Dorn
(Ortsvorsteher)



Gundula Helsper
(stellv. Ortsvorsteherin)